



Los albenses llenaron el teatro de la villa para disfrutar de la actuación. EÑE

Al son de 'La verbena de la Paloma' en **Alba**

● La octava edición del Festival Vocal 'Rutas de Alba' homenajea la figura de Tomás Bretón

EÑE/F.MARTÍN

Alba de Tormes—Un gran piano en escena, pañuelos anudados, los botines relucientes, claveles en la solapas y mantones de manila, los más de treinta actores subidos en el escenario, tanto profesionales como aficionados, hicieron disfrutar al público albense en una de las actuaciones más especiales de la octava edición del Festival Vocal 'Rutas de Alba'. Esta vez, los asistentes tuvieron la ocasión de vivir de cerca uno de los estilos musicales clásicos

más famosos: la zarzuela, con la representación de 'La verbena de la Paloma' del compositor salmantino Tomás Bretón, figura en la que gira el Festival con motivo del primer centenario de su muerte, en las instalaciones del teatro de la villa.

Más de una semana de ensayos para que todo saliera perfecto, vecinos de la villa tuvieron la ocasión de deleitar al público con su talento y conocer de primera mano los entresijos que hay detrás del escenario. Pasadas las nueve de la noche, el teatro de la villa se quedó pequeño para disfrutar del estreno de la obra, ya que en la jornada de hoy la actuación se volverá a repetir a partir de las 21:00 horas.

"Alba de Tormes es una villa muy musical por su Banda Municipi-

pal, Escuela de Música y el Coro Kyria, por ello, no podía perder la oportunidad de hacer una actuación involucrando a los vecinos de la villa", indicó el director artístico del festival 'Rutas de Alba'. Actuaciones en las que se pretende acercar la cultura al público de la comarca que apoya el Festival desde su primera edición, durante los fines de semana de julio y que está edición terminará el día 24.

Además, las sedes de los conciertos también se seleccionan para facilitar a los asistentes el disfrute de la música en lugares con especial valor cultural e histórico, como son la iglesia de la Anunciación del convento de las Madres Carmelitas, el entorno de la ermita de Otero o la Basílica de Alba.



Un tramo de los carriles bici de Santa Marta de Tormes. EÑE

Santa Marta reserva 42.000 € para reparar varios tramos del carril bici

● Habrá mejoras tanto en la superficie de rodadura como en la señalización

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha reservado un montante de 42.000 euros para llevar a cabo distintas mejoras en varios tramos del carril bici del municipio que ya están en uso desde hace tiempo y por tanto presentan desgaste. Se trata de una puesta al día, tanto en tramos que están realizados con adoquín, como otros que tienen una capa de rodadura de aglomerado asfáltico.

Los puntos en los que se ha previsto actuar incluyen, por ejemplo, las zonas ubicadas junto al hotel Regio, hasta la esquina de la calle San José, desde la calle San José hasta la glorieta del Ramo, desde la glorieta del Ramo hasta la rotonda del Mirador del Tormes, desde el paseo fluvial hasta la parroquia de Santa Marta.

Los dos últimos tramos son los que van a presentar dificultades

añadidas que deberán tenerse en cuenta, puesto que el recorrido que va desde la glorieta del Ramo hasta la del Mirador del Tormes tiene una superficie completa de aglomerado asfáltico y se dificulta la ejecución de las mejoras previstas por la estrechez de la calzada que obligará a varios cortes de calle.

En el caso del tramo del carril bici que se va a retocar desde el paseo fluvial hasta la parroquia de Santa Marta la dificultad estriba en una superficie completa de adoquín y necesita un tratamiento diferente al resto.

El Ayuntamiento comenzó hace una década la puesta en marcha de los primeros tramos de carril bici para convertir Santa Marta de Tormes en una localidad sostenible en cuanto a movilidad, no solo en el municipio, sino también para conectarse con el resto de localidades vecinas y con Salamanca, y ya son casi 10 kilómetros de los que disfrutan los vecinos. Además, se han instalado tres bases de Préstamo de Bicicletas (SALenBICI) en la Plaza Mayor y en las avenidas de Madrid y Padres Paúles. EÑE



Divertido taller sobre ciencia y reciclaje en **Castellanos de Moriscos**

El centro polivalente San Roque de Castellanos de Moriscos acogió un divertido taller sobre ciencia y reciclaje en el que más de medio centenar de niños aprendieron como funciona el ecosistema de las plantas realizando una planta comestible. Además, los más pequeños reutilizaron diferentes materiales que se usan en la vida diaria para hacer sus monstruos personalizados. EÑE

Topas recupera la línea del teléfono fijo tras una semana con incidencias

Topas—Tras la denuncia de los vecinos de la localidad de Topas por los problemas sufridos con Movistar en la línea fija del teléfono durante una semana, por el momento, "la incidencia se ha solucionado", según ha comunicado la compañía.

Este contrat tiempo afectaba en gran medida a sus vecinos, ya que la mayoría sigue utilizando esta vía de comunicación, y a los supermercados y establecimientos hoteleros. No era la primera vez que los vecinos de Topas tenían un problema de este tipo, sino que los cortes

del servicio, tanto fijo como móvil, se llevan arrastrando desde hace un lustro.

Entre las últimas incidencias que habían sufrido cabe recordar la que se produjo en primavera de 2020, en pleno confinamiento, cuando los vecinos de la localidad de Topas permanecieron sin conexión de telefonía fija y móvil, así como sin cobertura de Internet, con lo que el municipio permanecía incomunicado debido al fallo de la principal compañía suministradora de este servicio. EÑE